

御卒業おめでとうございます。皆さんの高校生活最後の年が試験の年になってしまいました。そのような状況下でも、皆さんは気持ちを切り替え、次の目標に向かって邁進しました。その努力の姿は、多くの後輩達に勇気と希望を与えてくれたことと確信します。さて、本校を巣立つ皆さんにはなむけの言葉を送ります。華やかに咲き誇る花も、野山にひっそりと咲く花も可憐で美しいものです。それぞれに美しさが備わ



自分の花を咲かせよう

慶誠高等学校校長

伊藤 敏幸

り個性もあります。同じように人間、誰にでもそれぞれに輝く力や才能が与えられています。社会で貢献していくためには、自分ができる最大限の努力を続けることが必要です。試験をのり越える努力、継続する努力、何かにチャレンジする努力が一人一人の花をより輝かしいものにするはずですよ。周りの人達の支援にいつも感謝しながら、いつの日にか必ず自分らしい花を咲かせてくれることを期待しています。

3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。今年度は今までにないくらいに災厄に見舞われ大変な一年だったと思います。今まで当たり前だったことが、当たり前ではなくなっていました。そんな時代に変わっているのかもしれない。そして今まで以上の速さで世の中が変化している。そんな気がします。皆さんには一日一日を大切に、毎日を後悔の無いように頑張ってくださいと思います。失敗を恐れず何事



贈る言葉

慶誠高等学校後援会会長

佐々木 靖夫

にも挑戦し、一歩一歩と前を向いて進んでください。明けの夜は暗いと言われる通り、努力を続け前に進み続ければきっと花開く時が来ます。自分の力を信じて進み続けてください。最後になりますが、皆さんのこれから活躍を心から応援しています。本日に卒業おめでとうござい



発行所 熊本市中央区大江4丁目9-58 TEL.096-366-0128 慶誠高等学校後援会 印刷:(有)花園印刷

卒業おめでとう

はばたけ! 令和2年度卒業生



受賞おめでとう

令和2年度 12月~表彰

★卓球部

第54回全九州高等学校新人卓球選手権大会 兼第48回全国高等学校選抜卓球大会九州地区予選会 男子6位、女子7位 全国選抜大会に出場



★バスケットボール部

熊本県高校1年生バスケットボール大会 男子Bブロック 優勝 女子Cブロック 準優勝



★陸上競技部

第73回熊本市中長距離陸上競技選手権大会 高校男子3000m 1位 藤川大輝 2位 山門 語



★吹奏楽部

九州アンサンブルコンテスト熊本支部予選

金賞【金管打楽器八重奏】 一柳和奏(トランペット) 時松沙江(トランペット) 中島ひかる(ホルン) 木下舞子(トロンボーン) 佐々木舞(トロンボーン) 川野愛来(ユーフォonium) 須崎彩花(チューバ) 花田桃音(打楽器) 金賞【クラリネット三重奏】 中原和香 坂井柚那 藤高 桜



熊本県吹奏楽新人コンクール

マーチング部門金賞、吹奏楽部門銀賞 マーチング部門では、令和3年度の「熊本県高等学校総合文化祭」と「全国高等学校総合文化祭」のバレー部門とマーチング部門への推薦が決定



★和太鼓部

第31回熊本県高等学校郷土芸能代表選考会 優良賞



★写真部

熊本県高校文化連盟後期写真コンテスト



優良賞 松田 伶 「何か用か!」 優良賞 春日葉月「学校が終わリ」

★書道部

第56回熊本県高等学校書道展

最優秀賞 末田剛士 来年度、和歌山で開催される高校総合文化祭に出品



熊本復興菓子

パティシエコースの生徒たちは、熊本地震以降、頻発する自然災害に際し、「お菓子作り」を被災地支援に役立てたい!と活動しています。

3年8組は7月の熊本豪雨災害からの復興を支援しようと、被災地の素材を使用したお菓子の商品開発に取り組んでいます。

10月29日、30日には人吉・芦北地方でボランティア活動をおこない、11月に数班に分かれてプレゼンテーションを行い商品化するお菓子を選びました。「復興菓子」プロジェクトは着々と進んでいます。



「心を繋ぐ復興銘菓を作ろう」という熊本の復興支援をしています。昨年7月に起こった豪雨災害で人吉・球磨・芦北など大きな被害をもたらしました。そこで、クラスで話し合い、お菓子を作って被災地の方と繋がる、そして被災地の特産品同士を繋いで使うボランティアをすることにしました。まず、被災地にボランティアに行くなど色々な活動を通して「わはは@クッキー」が完成しました。このクッキーで1人でも多くの人が笑顔になるようにという思いを込めました。

3年8組 坂井 柚那

陸上部

私が入吉のボランティアで思ったことは、参加することの大切さです。私達は、泥で汚れてしまった家を掃除する作業をしましたが、終わりの見えない作業で体も心も大変でした。今回特に関心したのは、私達だけではなく多くの人の支援が必要だということです。私達のように一日だけの参加でもかまわないので、継続した支援が必要だと実感しました。現地で作業されている方々と被災された方のためにも、早く元の生活を取り戻す手助けをしていただきたいと強く思いました。

2年5組 前田 飛翔

被災地ボランティア

7月に発生した熊本豪雨により洪水被害にあった人吉市で、12月19日に陸上部21名と顧問の中村先生が、20日には女子サッカー部25名と顧問の藤井先生がボランティア活動をおこないました。



女子サッカー部

ボランティアに行きたくて思ったことは、想像以上にひどかったことです。漂流物がたくさんあったし家の中にもガラスの破片などがあり手が止まることはありませんでした。テレビで災害の様子を見ただけで、テレビにうつっていない部分が多く実際に行かなければ被害の大きさはわからないし、被災者の気持ちにより寄り添う事も出来ないと思います。復興していない家があるし助けを求めている人も多いと思うのでボランティアに行きたくて良かったと思います。

1年6組 村木 花好

テーブルマナー講習

1月末に3年生のテーブルマナー講習が1組は29日にホテルキャッスルで、3~8組はメルパルクでありました。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3~8組は25、28、29日の3日間に分けて個々のテーブルでおこなわれました。



卒業生一同より

令和2年度卒業生一同より、記念品として体育館で使用する「折り椅子200台」「フローシート・巻取り棒23セット」などを贈呈いたしました。

編集後記

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます! 慶成高校で学んだことを基盤に、更に成長されることを心よりお祈りいたします。先生方、生徒の皆さん、保護者の皆様には、コロナ禍で大変な中にもかかわらず、誌面作りにご協力いただき感謝申し上げます。1年間、ご愛読ありがとうございました!

学年主任 田村 純子

卒業を祝って

皆さん、いよいよ卒業ですね。今年度はコロナ禍で、例年より我慢や制約の多い年でした。困難な局面に立たされたとき、その人の真価が問われると言います。心に余裕がなくなったとき、その人の本当の部分が表に出るという意味です。そのようなときこそ、笑顔で取り組める人になりたいですね。

今高校卒業というゴールを迎えた皆さんは、同時に新たなスタート地点にも立っています。これから、今までに経験したことのない様々なことがあるでしょう。どうか誠実で、そして自分のいる場所で、素敵な花を咲かせてください。これからも応援しています。

卒業おめでとう!

3-17



三年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。私は皆さんが本校に入学すると同時に慶誠高校に赴任してきました。その頃から時が経ち、三年が過ぎようとしています。

人は時に、これまでの人生を振り返ることも大切ですが、過去を変えることはできません。これからの未来の方が、ずっと長くどんな未来にでも無限に変えることができます。ですから五年後、十年後の自分自身を思い描きながら、夢や目標を実現してください。何事も順調にいかなくて挫けそうになる時もあるかもしれませんが、しかし、何もせずに悩むくらいならば、やっけてから考えましょう。かの坂本龍馬氏もそう言っています。皆様の未来が輝き、素晴らしいものであるよう期待しています。

3年7組担任 杉本 俊

進路部 藤本 稔

卒業生へ贈る言葉

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。今年は、この1年間コロナ禍ですべてにおいて我慢が要求される一年間でした。3年間の集大成であった高校総体、総文祭が中止になり校内においても体育祭、文化祭とひとりで感動を与え、自らが感動する時間が奪われてしまいました。これをいい糧として、次のステップをしてほしいと思います。苦勞の後は、必ず輝きが訪れます。

3-8



3年1組から8組の生徒のみなさん、ご卒業おめでとうございます。2年次より2年間共に過ごした時間は、本当に楽しかったです。ありがとう。個性豊かで、人懐っこくて、みんなのことはずっと忘れません。

私の志は「周りの人を幸せにする」です。人は唯一自分の生き方を自分の意志で決めることができる生き物です。宇宙が誕生して138億年。その長さを考えれば人の命は一瞬の瞬きです。だからこそ、何事も恐れることなく、1人ひとりが人生の志を見つけ、その瞬きに大きな輝きを放ってください。

これからの1人ひとりの輝かしい未来を心から願っております。

3年8組担任 古川 孝司

3-5



「卒業生へ」

卒業おめでとう。それぞれの進路先へと進む皆に次の言葉を伝えます。

- 一、時間を大切にする
- 一、お金を大切にする
- 一、出会いを大切にする
- 一、自分を大切にする

社会人として私が普段から意識していることです。この3年間で皆は大きく成長しましたが、更に成長した姿を今後見せてくれることを期待しています。

3年5組担任 藤井 俊寛

3年5・6組副担任 吉村 耕太郎

“Believe in yourself”

想像してみてください

あなたの前には未来に続くいくつかのドア 押せばすぐ開くドアもあるでしょう しかし、輝かしい未来が待っているドアは 重く固いものです

夢を追求する情熱と困難に立ち向かう勇氣 そして、克服するまで継続する根気 未来へ続く道を選択するのはあなた自身です あなたの未来に 幸多かれ

3-6



3年6組の皆さん、卒業おめでとうございます。

コロナ禍で、4月から皆さんと出会えない中の担任、しかも3年生という大事な時期を、卒業まで任された責任の重さを感じたことが、ずいぶん昔の話のようにも思います。中々目指すクラス像に近付ける事ができず悩みましたが、そんな中でも一人も欠けることなく卒業の日を迎えられた事はこのクラスの良さを生かすことができた成果なのではないかと、思っています。さて、これから皆さんが旅立っていく場所は、これまでとは比べ物にならないくらい大変です。それでもこの学校で、このクラスで学んできたことを生かして、努力し、乗り越えてくれると信じています。頑張れ! 3年6組!

3年6組担任 福山 浩和

3-3



「卒業生に向けて」

卒業される皆さん、この度は本当におめでとうございます。私はこの学年の入学式の日「人間は一生のうち逢うべき人に必ず逢える。しかも、一瞬早すぎず、一瞬遅すぎない時に。」(日本の教育者 森信三)という言葉を書きました。今振り返ってみてどうでしょうか。この3年間で出会うべき人とは出会えたでしょうか。私は皆さんと出会えて良かったと思っています。皆さんから日々元気をもらい、成長させてもらいました。この慶誠高校で皆さんと出会い、担任として、国語の教員として過ごした日々はかけがえのないものです。皆さんはこれから自分自身の人生を、自分の足で歩いてほしいと思います。いつまでも応援しています。

3年3組担任 平岡 光

学年副主任 3年2・3組副担任 坂中 弘美

「新しい世界へ羽ばたく皆さんへ」

これからそれぞれ違う世界へ飛び込んでいく皆さんですが、ここで知り合った仲間は、これからの人生でかけがえのない人となります。今あまり得意でない相手であっても、時と共にまた違った関係となり、これからの人生に色を添えてくれる事と思います。自分の可能性を信じ、努力を惜しまず、時には大泣きしても、前に進む事を止めずに、後悔のない人生を歩んでください。陰ながら応援しています。卒業おめでとう。

3-4



卒業おめでとうございます。この良き日に皆さんと最高の喜びを分かち合えることを嬉しく思います。思えば私も皆さんと同じ時期にこの慶成高等学校の門をくぐり、期待と不安に胸躍らせ新生活を始めてから早3年…共に涙し、笑い合ってきました。そして今、これまで撮りためた写真を見ながら、入学当初の君たちを思い出しています。成長したね。決して平坦ではなかった日々が、間違いなく君たちを成長させたこと確信しています。

これから姿が見えなくなっても、変わらずずっと応援しています。また会う日まで、お元気で!! 今後の君たちにはさらにおもしろい日々が待っているに違いない!!

3年4組担任 衛藤 俊

3年4・8組副担任 瀬口 香

卒業生の皆さんへ

春のよき日に卒業を迎えられる皆さん。おめでとうございます。今、どんな気持ちで慶成高校の日々を思い出されていますか。私は巣立つあなた達に、ありがとうの言葉を贈ります。色々な事があった毎日ですが、この場所での出会い集った事は決して当たり前でも偶然でもなく、何かの縁。そしてその縁を大切に想い育ててきたからこそ今です。出逢わなければお互いの歴史を創ることはできませんでした。だから皆さんへ。ありがとう。お元気で。

祝卒業



3-1

ご卒業おめでとうございます。

3年1組の皆さんとは3年間共に過ごし、たくさんの思い出をつくることができました。苦しかったこと、辛かったこともありましたが、楽しかったこと、嬉しかったこともたくさんあった3年間でした。ひとつひとつが私にとっても貴重な経験でした。皆さんが着実に成長していく姿を一番近くで見ることが出来た喜びは何物にも代えがたい宝物です。

これから皆さんは就職、進学とそれぞれの道を進んでいきますが、素直で頑張り屋の皆さんなら、どんなことがあってもきっと大丈夫です。高校生活で皆さんのことを乗り越えた自分を誇りに思い、励まし合いながら頑張った仲間との絆を大切にしてください。

皆さんの幸せを心から祈っています。

3年1組担任 神野 志保

3年1・7組副担任 園田 尚美

ご卒業おめでとうございます。

これからは皆さんたちそれぞれが選んだ道へ進んでいくことになります。無限の可能性を信じ、失敗を恐れず、興味のある事にはどんどんチャレンジしてみましょう。新しい自分を発見することにつながり自己表現する武器になるかもしれません!

自信に満ち溢れたキラキラ輝いている皆さんたちにまた会えるのを楽しみにしています。

3-2



ご卒業、おめでとうございます。

私の好きな言葉を皆さんにお伝えして、私からのお祝いの言葉とさせていただきます。

“Have the courage to follow your heart and intuition.”

-Steve Jobs (1955-2011)

「あなたの心と直感に従って勇気を持ちなさい」

今後、何か挑戦したいことが見つかった時、たとえそれが周りの理解が得られないものでも、他の意見に振り回されずに一歩を踏み出す勇気を持ってください。あなたたちは、自分が思っている以上にできることがたくさんあります。チャンスは自分自身の力と意思で掴むものです。最高の人生を作り上げていってください。

3年2組担任 兒玉 智秀